

## DNL-Team muss erneut gegen Köln ran - Schüler erwarten Landshut

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Freitag, den 09. Oktober 2015 um 10:59 Uhr

---



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg erwartet an diesem Wochenende die Kölner Junghaie in der Domstadt. Die Schülermannschaft empfängt den EV Landshut.

Für das DNL-Team der Oberpfälzer steht am Samstag und Sonntag der Doppelvergleich mit dem Kölner EC auf dem Programm. In der laufenden Saison kreuzten beide Vereine bereits zweimal die Schläger. Mit 5:0 und 7:2 behielten die Junghaie vor heimischen Anhang zweimal die Oberhand. In der Tabelle rangiert der KEC mit 25 Punkten auf dem dritten Platz, zwei Punkte hinter dem Spitzenduo Mannheim und Kaufbeuren. Das Team von Stefan Schnabl folgt mit 18 Zählern auf Rang fünf. Das erste Spiel findet am Samstag um 15:30 Uhr, die zweite Partie am Sonntag um 11:30 Uhr in der Domstadt statt.

Die Schüler müssen an diesem Wochenende nur ein Spiel absolvieren. Am Samstag gastiert um 11:30 Uhr der EV Landshut in der Donau-Arena. Der Tabellenzweite aus Niederbayern entschied das erste Aufeinandertreffen in Landshut mit 8:4 für sich.

Die Knaben des EV Regensburg erwarten heute Abend um 20:00 Uhr den EV Landshut in der Donau-Arena.

Die Kleinschüler gastieren am Sonntag um 11:00 Uhr beim ERC Ingolstadt.